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Aos vinte sete dias do mês fevereiro de dois mil e vinte e três, nesta Vila de Nazaré, realizou-se a

reunião ordinária da Câmara Municipal, no auditório da Junta de Freguesia da Nazaré, sob a

presidência do Senhor Vice -Presidente em exercício, Manuel António Argueda Sequeira, estando

presentes os Senhores Vereadores, Maria de Fátima Soares Lourenço Duarte, Regina Margarida

Amada Piedade Matos, João Paulo Quinzico Delgado, Paulo Jorge Santos Reis e Orlando Jorge

Eustáquio Rodrigues. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Reunião foi secretariada pela Técnica Superior Ana Paula de Sousa Veloso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Pelas dez horas e quinze minutos, o Senhor vice -Presidente Manuel Sequeira, declarou aberta a

reunião de Câmara de 27.02.2023 e prestou ao Órgão Executivo Municipal os seguintes

esclarecimentos com relevância autárquica: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA

O Senhor vice -Presidente Manuel Sequeira, - Deu nota  que o Senhor Presidente estava no

estrangeiro, ao serviço da Autarquia, logo não pôde ser substituído, estando a bancada do PS só

com três elementos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Deu igualmente destaque aos três atletas do CAN — Clube de Atletismo da Nazaré, que

disputaram os campeonatos de lançamento longos de dardo, que tiveram lugar em no fim-de-

semana em Vagos: Sara Conceição que se sagrou campeã Nacional do lançamento do dardo em

sub-18, Eva Varela, na mesma modalidade em 3°. Lugar. Que se teve um pódio composto por

duas nazarenas e finalmente Rita Vigia Oliveira que ficou em 3°. Lugar no lançamento do disco. -

- Usou da palavra o Senhor Vereador Orlando Rodrigues, que iria falar de três assuntos: - - - - - - - -

O 1'. ponto que diz respeito às obras de requalificação do Parque da Pedralva referindo que

estarão em vias de terminar as obras de reflorestação e de reordenamento daquele espaço; que

estão pendentes de pequenas obras e algumas delas a cargo do Município e querem acreditar que



o prazo de 31 março para inaugurar o espaço, ou reinaugurar, mas que apesar das chuvas que

aconteceram durante o processo de obras, deverão terminar em tempo útil. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O 2°. ponto, tem a ver com o facto de existir parecer do LNEC, relativamente à avaliação da

ponte do Rio D 'Areia, não sendo uma avaliação favorável, porque a mesma se encontra em

condições muito débeis e como tal deverá ser demolida e substituída por outra estrutura e que

isso está em avaliação técnica por parte da Divisão de Obras Municipais e do Ambiente e que em

breve se terá de tomar decisões relativamente a essa matéria, mas que até lá, o espaço continuará

interdito, uma vez que a ponte não reúne requisitos mínimos de segurança para que possa ser

colocada ao dispor dos utilizadores. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O 3°. ponto diz respeito às obras de requalfficação das arribas do sítio e que têm tido algumas

reuniões semanais com a Agência Portuguesa do Ambiente em que têm cedido o espaço Concelho

para que eles possam reunir — a APA, a empresa Ancorpor — Serviços de Geotecnia e fundações,

Lda., sendo a entidade adjudicatária e com a fiscalização de obras. Que, têm dado alguns passos

no sentido de tentar atenuar aquilo que será o impacto para a comunidade e que não tem sido

fácil, porque não será um bom momento para executar a obra. Que, se estará a falar de uma

obra, que irá iniciar no dia 15 de março, que irá implicar o encerramento por um prazo máximo

de 90 dias no Ascensor, o que significa que até 15 de junho o mesmo terá de estar encerrado.

Que, terá impactos não só financeiros para os Serviços Municipalizados, mas também para a

economia local e isso foi transmitido a empresa no sentido de solicitar que acelere ao máximo o

processo e que não existam derrapagens, porque o Município terá que despoletar tudo o que tiver

ao seu alcance, no sentido de não se ser mais lesado com uma obra que será alheia, mas que será

importante, mais concretamente no que diz respeito túnel do Ascensor. Que, relativamente à

questão do suberco, disse que, a Câmara também é parte interessada, que querem que as coisas

sejam resolvidas e que a segurança das pessoas que frequentam aquela área esteja

salvaguardada ao máximo. Que, será uma obra que se irá arrastar por um período difi cil — mês
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julho / agosto / setembro e outubro, considerando os três primeiros meses de verão muito difíceis

e que serão constrangimentos que condicionam um pouco, mas a segurança das pessoas estará

salvaguardada, sendo o que estará em cima da mesa, será uma estrutura que impeça, no caso de

queda de pedras, interajam diretamente com pessoas numa zona que estará interdita e que será

importante, quer a entidade promotora da obra quer a APA, crie os requisitos necessários para

que não haja qualquer risco, para as pessoas que possam utilizar o espaço fora da zona limitada.

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Fátima Duarte, que relativamente às informações

tr a nsmitida s ma nifestou pr imeira mente, o orgulho nos a tleta s e pa ra beniza r  a s a tleta s

medalhadas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, em relação à Ponte do rio D 'Areia e relativamente ao facto de ter que ser demolida, que

espera que o processo seja célere. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Quanto ao Parque da Pedralva, disse que, pelo que tem visto, que lhe parece que está a ser

multo bem feito, estando ansiosa pela sua inauguração, para que todas as pessoas tenham acesso

aquele espaço, sendo o único jardim e zona verde que se tem no centro da Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Relativamente à realização das obras que se irão realizar no Sítio da Nazaré e que a APA irá

realizar, tem tido conhecimento de algumas informações preocupantes e de algumas

preocupações de pessoas da terra, na medida em que colocam em causa muito do património

cultural que se tem. Que, já há muitos anos, têm vindo a alertar para o perigo que se encontra ali,

e que a segurança das pessoas será fundamental, mas que, no entanto, se terá de fazer um

Yorcing" para que haja um equilíbrio total entre colocar as pessoas em segurança sem destruir o

património, que inclusivamente, e segundo sabe, se encontra uma candidatura a património

cultural e material da Humanidade, com todo o merecimento. Que, a obra não está a cargo do

executivo, mas da APA — Agência Portuguesa do Ambiente e que teve acesso ao estudo feito pela

mesma, ficando um alerta, e que gostaria de saber, se haveriam reuniões marcadas com o

Município e se essas preocupações, estariam em cima da mesa, nomeadamente, porque a obra
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implica a destruição dos muros erguidos pela Casa Real da Nossa Senhora da Nazaré em 1759 do

Bico da Memória. Pelo que viu do projeto, irão ser colocadas umas bandas em metal, e que seria

importante o executivo, o Município e população se juntasse no sentido de defender o património.

Que, será fundamental as obras que lá irão ser feitas no sentido de proteger os bicos que já estão

muito finos, e que colocam em perigo pessoas e bens, nomeadamente as pessoas visitam a Praia e

o Sítio, mas também ter em causa, que esse tipo de obras será efetuado, mas com o património

defendido. Que, se disponibilizam, para tudo o que for necessário, no sentido de defender o

património cultural nazareno, naquele local. Que, outra situação também preocupante, será o

facto de haver um perigo para o maciço calcário na área da ermida, porque irá implicar algumas

perfurações a mais de dez metros cada, que não irá defender de maneira nenhuma ou ignora a

existência da Gruta com vestígios arqueológicos que se tem lá. Que, coloca o pedido em cima da

mesa, que a Câmara / executivo, defenda esse património e que se encontram disponíveis para

ajudar no que for necessário no sentido de o defender. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Fátima Duarte, cumprimentou todos e teceu algumas

considerações: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que os atletas nazarenos são motivo de grande orgulho, e quis parabenizar as atletas

medalhadas e todos os outros que se esforçam todos os dias para representar a Nazaré. - - - - - - - - - - -

- Sobre a ponte do rio D 'areia, que uma vez que terá de ser demolida que não demore uma

eternidade e que aquele local não fique interdito durante muito tempo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Relativamente ao Parque da Pedralva, pelo que tem visto que lhe parece, que está a ser bem

gerido e que anseia pela sua inauguração para que todos tenham acesso ao espaço. - - - - - - - - - - - - - - - -

- Em relação às obras que a APA vai realizar, no Sítio, sabe que tem chegado algumas

informações preocupantes ao que se vai realizar, na medida em que colocam em causa muito do

património cultural que se tem ali. Que, já há muitos anos a esta parte, que têm vindo a alertar

para o perigo que ali está, e que a segurança das pessoas será fiindamental e que se tem de fazer
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um "forcing" para que se encontre um equilíbrio total entre colocar as pessoas em segurança e

não destruir o património e que segundo lhe parece existe uma candidatura a património cultural

e material da humanidade, com todo o merecimento. Que a obra, não será do executivo, mas da

APA. Que, teve acesso ao estudo feito pela APA, e que gostaria de saber, se têm tido reuniões com

o Município e se as preocupações estariam em cima da mesa, nomeadamente porque a obra

implica a destruição dos muros erguidos pela casa real de Nossa Senhora da Nazaré em 1759 do

Bico da Memória. Que, do que viu do projeto vai ser colocado umas bandas em metal e que seria

importante que o executivo, o Município e a população se juntasse no sentido de defender o

património nazareno. Que, será fundamental se fazerem as obras, no sentido de proteger os bicos

que são se encontram muito finos, colocando em perigo pessoas e bens e ter em atenção que em

muitos sítios, esse tipo de obras será efetuado, mas o património também será sempre defendido.

Que, se disponibilizam para tudo o que for necessário no sentido de defender o património

nazareno, cultural, naquele local. Que outra das preocupações, será o facto de haver um perigo

para o maciço de calcário na área da Ermida, porque vai implicar algumas perfurações para

mais de dez metros cada, que não defende de maneira nenhuma, ou ignora a existência da Gruta

com vestígios arqueológicos que lá se encontram. Solicita, que a Câmara, que o executivo,

defenda o património nazareno, e que estão disponíveis para ajudar no que for necessário, no

sentido de o defender. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que teve conhecimento, de que existem pessoas que estarão a receber execuções fiscais que

terão a ver com as dividas que têm de água. Que, gostaria, a título de esclarecimento, de saber se

existe fundamento, se as pessoas foram previamente notificadas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Relativamente ao programa do Governo — "Mais Habitação", quis dizer que lamenta o

"emaranhado" de medidas que aquele programa contém, o facto de os eleitos locais, que seriam

quem poderiam ajudar, e não terem sido ouvidos para o assunto, e que o que o Governo

conseguiu não foi pôr em cima da mesa medidas que fossem efetivamente melhorar o problema
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grave e os constrangimentos graves relativamente à habitação em Portugal, tendo-se verificado

que não irá resultar, para as pessoas, como também os proprietários donos de casas que estão

assustados com tais medidas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador João Paulo Delgado, que desejou votos de uma boa

reunião de trabalho para todos. Valorizou e congratulou o desempenho das atletas nazarenos do

atletismo CAM, Sara, Eva e Rita, nessa modalidade específica. Que, tem sido o papel da CDU,

para que se reforce e se diversifique o investimento em diversas áreas do desporto e não apenas

em modalidades coletivas e de massas e valorizar também essa questão, lembrando que a CDU,

fez inscrever uma proposta em orçamento de 2021 em sede de reunião ao obrigo do estatuto da

oposição, apresentou a necessidade, depois de ouvir o Clube de Atletismo, naquelas matérias, em

que existiam várias debilidades a vários níveis, mas a CDU fez inscrever a requalificaçã o da pista

de Atletismo, por se ver que existe muito potencial e que as condições têm de ser melhoradas, que

têm vindo a ser, e daí o regozijo da CDU relativamente a essa matéria, sendo que os resultados

estão à vista. Não só a preocupação com a pista, mas com todas as estruturas — lançamento do

disco, do martelo, do dardo, vendo-se o potencial quando as condições existem. Fez referencia às

obras de requalificação da Pedralva, sendo que para a CDU, foi sempre uma matéria de grande

interesse e de intervenção, entendo que aquele espaço é público e que está ao serviço da

população. Mostrou igualmente preocupação em relação à ponte do Rio D 'Areia, no sentido de

que será uma infraestrutura essencial para muitos, nomeadamente no acesso aos campos

agrícolas, e que será importante por parte da Câmara Municipal e da Junta de Freguesia de

Valado dos Frades, que façam o que lhes compete, no papel que poderão exercer junto das

entidades competentes de forma a que se resolva a situação o mais rapidamente possível. - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Paulo, colocou questões que aqui se dão por integralmente transcritas:

"1 -Queremos Valorizar a luta que se alarga nas ruas por melhores condições de vida, como se

viu no passado sábado em Lisboa, onde milhares de pessoas reclamavam por uma vida digna ao
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governo de maioria absoluta do PS, num país onde se acha normal gastar milhões em palcos para

receber o papa, ou em municípios onde se esbanjam centenas de milhares em jogos de praia e

desportos de mar, como aqui na Nazaré, enquanto as respostas nos planos da saúde, da

habitação, na alimentação condiga não existem ou não fazem parte das prioridades dos governos

nacionais e de muitos governos locais, como o nosso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2- Consolidação das arribas Promontório: Já têm posição política definida tendo em conta o que

está em causa? Estão dispostos a integrar um movimento para travar esta intervenção nos moldes

em que está projetada? Leia-se: a instalação da plataforma suspensa por cima do Bico da

Memória e a destruição do muro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Sabemos que esta obra, que visa fundamentalmente a consolidação, absolutamente necessária,

das arribas do promontório, o executivo PS descarta a sua responsabilidade ao nível da falta de

informação aos munícipes sobre toda a extensão desta intervenção que vai muito para além da

mera consolidação das arribas. Ou seja, o que de facto está em curso, sem qualquer oposição,

bem pelo contrário, por parte do executivo do PS (pelo menos até agora), é uma intervenção que

atentará e descaracterizará profundamente o nosso património natural, histórico -cultural,

arqueológico, simbólico, material, imaterial, estético, artístico, religioso. Uma intervenção que

irá acontecer nas imediações da Ermida da Memória (imóvel de interesse público), que obrigará

a 32 perfurações de pelo menos 10m cada, sem que se conheça verdadeiramente o estado do

maciço ou o estudo geotécnico que suporte a dita perfuração e ignorando a existência de uma

gruta na já citada Ermida, com valor simbólico, identitário e arqueológico, para além de se

pretender destruir parte do muro construído pela Casa Real da Sra. Da Nazaré, em 1759, para

proteção dos peregrinos. É disto que estamos a falar! Estará o executivo do PS disposto a

permitir isto? Estarão os nazarenos dispostos a aceitar isso? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3 - Empreendimento junto aos CTT e avenida de Olivença - Nazaré — Como ficou a questão da

cedência de parcelas para implantação de espaços verdes públicos e de equipamentos de
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utilização coletiva? Voltou-se à aceitação de compensação em numerário? Ou há outros destinos

para estes espaços? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4 - CTT - Depois da intervenção da dirigente sindical dos trabalhadores dos CTT na última

sessão da AMN do ano de 2022, que demonstrou a forma como o direito fundamental dos

cidadãos a ter serviço postal de qualidade está colocado em causa, com impactos especialmente

gravosos para a população idosa, impedida que está de outras formas de correspondência, de

regularização de questões de ordem financeira ou de ter acesso à correspondência no domínio da

saúde — sabemos que há atrasos na ordem das 3 semanas. O que é que o executivo já fez, desde

essa data, para ajudar a desbloquear esta questão para melhor defender os seus munícipes

relativamente a um direito fundamental que lhes assiste? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

5 - Lombas em Fanhais: Ponto de situação. O que é que já foi feito? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

6— Conselho municipal para os assuntos do Porto e Economia do Mar: Ponto de situação; - - - - - - -

7 — Multibanco na Pederneira: já houve desenvolvimentos sobre esta necessidade para a

população local? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

8 - Os módulos que visam substituir as roulottes no estacionamento do porto: ponto de situação; -

9- Carnaval — correu bem, no entanto registamos, já que alguns munícipes nos fizeram chegar

essa desilusão, a grande desorganização que envolveu o enterro do bacalhau parecia que

ninguém sabia o que fazer e para onde se dirigia o cortejo fúnebre do santo Entrudo!" - - - - - - - - - - - - -

Usou da palavra o Senhor Presidente, em exercício, para dizer, que as questões que se

encontram sob a alçada do Presidente, as respostas serão dadas, ou publicamente ou por escrito.

- Relativamente ao carnaval, disse que, efetivamente o mesmo tinha corrido bem e que houve

alguma indefinição na questão da organização do enterro do entrudo, por força quase de uma

coorganização, não se sabendo quem fazia o quê, pensando que estaria tudo sob a alçada da Ana

Maria Mendes. Que, normalmente até contratam músicos locais, para fazer uma espécie de

marcha fúnebre, e que isso não aconteceu, mas que não se repetirá; que, amanhã, irão ter uma
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reunião com os responsáveis para fazer o balanço e que provavelmente na próxima sessão, se

houver alguma coisa a referir, que o farão. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Disse que, quando referiu o motivo de orgulho nas atletas nazarenas nesse tipo de modalidade e

que percebeu o que foi dito pelo Senhor Vereador da CDU, mas que também têm um papel

importante, porque ao nível do distrito, e de acordo com a ADAL — Associação Distrital de

Atletismo de Leiria, são o único sítio, onde existe uma zona de lançamento próprio, que foi criada

para dar condições para desenvolverem uma modalidade pouco acarinhada e que o clube tem

vindo a desenvolver. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Regina Piedade, para responder às questões do seu

pelouro: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, relativamente à questão da habitação, referiu que em relação ao Diploma, o que se

pretende é garantir aquilo que é um direito fundamental — o direito à habitação, mas que terá de

ser feito o equilíbrio para se promover e criar por parte dos proprietários uma maior confiança

no arrendamento dos seus imóveis e que aqui será o que estará em causa. Que, para o efeito

todos poderão participar em discussão pública, e que o poderão dar o contributo para a

elaboração do diploma em consultaLex.gov.pt - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre as lombas de Fanhais, falou com o Gabinete de Mobilidade e Trânsito no que diz respeito

a essa questão, e que de momento não tem informação sobre o que ali já foi feito, mas que poderá

depois, enviar por escrito, se assim for pretendido. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Relativamente aos módulos a sul, a verdade é que tem havido uma interação com o Senhor

Presidente que é quem tem as infraestruturas e que lhe falta aferir, com a Dra. Helena Pola, a

questão da tramitação e em que situação se encontra e dar o impulso necessário para esse efeito.

- Usou da palavra o Senhor Vereador Orlando Rodrigues, para responder às questões que lhe

foram solicitadas: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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pa ra  o faze r. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

detalhe, apresentado na altura pelo Senhor Engenheiro Jorge Barroso, com um modelo muito
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ouvida nem achada no processo, mas que deveria ter sido! Que, pensa que a comunidade local foi

fazer de forma a minimizar constrangimentos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

mais  recuada, de forma os  muros estejam mais  longe da arriba ou que provoquem menos riscos
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património nazareno. Que, será importante salvaguardar pessoas e bens, referindo ainda, que

estão a tentar que a colocação da grua seja posta numa zona mais periférica. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, têm olhado para os pareceres, nomeadamente da DGPC — Direção -Geral do Património

Cultural, e tentado fazer os máximos esforços, para que não fique colocada em causa a proteção

das pessoas e bens onde será ou não aliviado o risco; que não sendo todos têm que assumir as

suas responsabilidades. Acrescentou, que estão a ouvir as pessoas. Sabe que, irão fazer o

acompanhamento arqueológico da obra, que é uma zona rochosa, que tem dúvidas se existirão

vestígios e que se tem de trabalhar no sentido de aprofundar o que ali existe e que será necessário

melhor criando condições de segurança. Que, o Presidente legou nele, a interlocução com a

entidade que vai executar a obra e que têm feito todos os esforços no sentido de transmitir o que

será importante resolver, que não se encontram previstas no projeto e todas as outras questões de

termos patrimoniais têm de ser defendidas. Que, não irão bloquear a obras porque têm interesse

no que diz respeito à proteção das pessoas e bens e que seja solucionada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre a questão da Habitação, disse que têm na Nazaré um parque habitacional que acolhe

60.000 pessoas e uma população de 15.000, questionou, se fará sentido o Estado Central estar a

investir milhar de milhões de euros em novas habitações, em expandir a área habitacional do

Concelho, quando existem espaços que podem ser alugados, com contrapartidas financeiras para

os proprietários — estímulos financeiros, nomeadamente na isenção de taxas de reabilitação,

redução da taxa de IMI, etc. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Fátima Duarte, que relativamente ao que foi proferido

pelo Senhor Vereador Orlando Rodrigues disse: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, será importante que as obras se façam e que a segurança das pessoas esteja assegurada.

Que, tem de haver um equilíbrio e/ou alternativas na maneira como as coisas podem ser feitas,

sem destruir a imagem, o património nazareno. Que, será o que defendem, naquela zona, que seja

feito algo, que ponha a segurança das pessoas em primeiro lugar, mas que também defenda o
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nosso património. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-  Re la t i va men t e  a o  q u e  f a lo u  s o br e  a s  r en d a s ,  d i s s e  q u e ,  o  Es t a d o  t em  mu i t o  p a t r i mó n i o ,  q u e  p o d e

e le  p r ó p r i o ,  o  a r r a n j a r  e  c o lo c a r  a o  s e r v i ç o  d a s  p e s s o a s ,  a lu g a n d o  c o m  r e n d a s  a c e s s í v e i s .  Q u e ,

e m  r e la ç ã o  à s  r e n d a s  e x o r b i t a n t e s ,  t e r ã o  d e  e x i s t i r  m e d i d a s  q u e  r e g u le m  e s s a  s i t u a ç ã o  e  n ã o  o

Es t a d o  q u e r e r  s e  p a s s a r  p o r  a g e n t e  i m o bi l i á r i o .  Q u e ,  s e r á  i m p o r t a n t e  q u e ,  o  f la g e lo  q u e  s e  t e m  a

n í v e l  n a c i o n a l  q u e  s e j a  t o m a d o  e m  m ã o s  p e l o  E s t a d o ,  m a s  q u e  d e v e  s e r  f e i t o  c o m  o u t r o s

contornos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-  I n t e r ve i o  a  S e n h o r a  Ve r e a d o r a  R e g i n a  P i e d a d e , q u e  q u i s  r e f o r ç a r  q u e  d e v e m  f a z e r  a  c o n s u l t a

no endereço consultaLex.gov.pt - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- U s o u  d a  p a l a v r a  o  S e n h o r  V e r e a d o r  J o ã o  P a u l o , q u e  e m  r e la ç ã o  à  Po n t e  d o  R i o  D  ' A r e i a ,

c o m e n t o u  q u e  a i n d a  b e m  q u e  é  m u n i c i p a l  e  q u e  s e  a s s i m  f o r ,  q u e  s e  f a ç a  a  i n t e r v e n ç ã o

rapidamente, sendo uma necessidade imperativa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Q u e ,  e m  r e la ç ã o ,  à s  q u e s t õ e s  d o  S u be r c o ,  p e n s a  q u e ,  a  a n á l i s e  q u e  a  C D U  f a z ,  s e r á  q u e  s e  d e v e m

a f a s t a r  c a d a  v e z  m a i s  d a s  d i v i s õ e s  d i c o t ó m i c a s  e  a n t a g ó n i c a s  e n t r e  u m a  c o i s a  e  o u t r a .  O u  s e

i n t e r v é m ,  e  d e f e n d e  a s  p e s s o a s  d o  p o n t o  d e  v i s t a  d a  s e g u r a n ç a  e  i s s o  i m p l i c a r á  d e s t r u i r  o

p a t r i m ó n i o  o u  n ã o  s e  f a r á  a  i n t e r v e n ç ã o  e  s e  p r o t e g e  a s  p e s s o a s .  Q u e ,  n ã o  p o d e r á  s e r  a n a l i s a d o

d e s s a  m a n e i r a  p o r q u e  s e r á  p o s s í v e l  d e f e n d e r  a s  p e s s o a s  e  g a r a n t i r  a  s e g u r a n ç a  s e m  d e s t r u i r

p a t r i m ó n i o .  O  q u e  f o i  f e i t o  a n t e r i o r m e n t e  t e r á  d e  s e r  a s s u m i d o  p o r  q u e m  g o v e r n o u .  Q u e ,  o

f u n d a m e n t a l ,  s e r á  a  p r e s e r v a ç ã o  d o  p a t r i m ó n i o ,  g a r a n t i r  u m a  i n t e r v e n ç ã o  q u e  p o r  s u a  v e z

p e r m i t a  t o d o s  o s  m e c a n i s m o s  q u e  a s s e g u r e m  a  " s e g u r a n ç a "  d a s  p e s s o a s  e  d o s  b e n s  e  q u e  s e

i n t e r ve n h a ,  ma s  d e  fo r ma  c o n s c i e n t e ,  e n g lo ba n d o  a  c o mu n i d a d e  lo c a l  e  t o d a s  a s  s u a s  ve r t e n t e s ,

f a z e n d o  e  a p r e s e n t a n d o  e s t u d o s  d e  s u s t e n t a ç ã o  d a q u e la  i n t e r v e n ç ã o .  Q u e s t i o n o u ,  c o m o  s e  p o d e r á

f a z e r  u n i a  i n t e r v e n ç ã o  d e  f u n d o ,  n a q u e le  e s p a ç o ,  s e m  t e r  a c e s s o  a  u m  e s t u d o  g e o t é c n i c o ,  s e m  q u e

s e  p e r c e ba ,  o u  p a s s a n d o  a o  la d o  d a  e x i s t ê n c i a  d e  u m a  G r u t a  n a  Er m i d a  d a  m e m ó r i a ,  q u e  s e r á  u m

i m ó v e l ,  c la s s i f i c a d o  d e  i n t e r e s s e  n a c i o n a l?  Q u e ,  s e  d e v e  a p o i a r  a s  i n t e r v e n ç õ e s ,  s o br e  o  a s s u n t o ,
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nos especialistas dessas matérias, designadamente na pessoa que tem mais estudado, não só toda

a questão histórica, religiosa e cultural à volta do Santuário de Nossa Senhora da Nazaré, o

professor Pedro Penteado, sendo a pessoa que mais tem conhecimento e que se sustenta essa

questão, será porque sabe daquilo que fala. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sobre a questão da habitação, referiu que, cabe ao Estado central assegurar um direito

constitucional que será o direito à habitação. Que, se o Estado atual das coisas chegou a esse

ponto, será da responsabilidade de quem tem governado, tanto no ponto de vista nacional como

do ponto de vista local. Que, o Vereador Orlando constatou, que o liberalismo de mercado não

dará resposta às necessidades das pessoas. Que, têm apontado os malefícios do liberalismo do

mercado, liberalismo económico nas diversas vertentes da vida coletiva e dos direitos

constitucionais onde se incluiu o direito à habitação. Que, hoje se tem um parque habitacional,

que pode e tem capacidade de albergar à volta de 60 mil pessoas, quando a população residente

será de 15 mil. Que, não será aceitável, e que se assistiu a um cenário, absolutamente lastimável

que nem quer repetir e que o importante será olhar para afrente e garantir a habitação condigna

às pessoas, sendo um dever de todos aqui no executivo e travar o cenário de especulação

imobiliária, regulando o mercado por todas as vias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Dra. Helena Pola, que quis prestar esclarecimentos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que foram reativados os processos de execuções fiscais e que têm havido algumas reclamações

por parte dos munícipes — dos executados, no sentido de não terem sido notificados previamente

para o pagamento da dívida em questão. Que, todas as reclamações serão respondidas porque

encaminha para os Serviços Municipalizados e eles remetem a prova de que efetivamente a

pessoa foi devidamente notificada, e que até à data não deu razão a ninguém. Que se alguém, lhe

provar ou se ela própria não conseguir provar, a notificação, o processo de execução extingue-se,

sendo a pessoa só responsável pelo pagamento da dívida. Que, será necessário, haver uma

interpolação prévia para o pagamento e que só depois de não ser cumprida é que se poderá abrir
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a execução fiscal. Que, em termos processuais até à data, estará tudo regularizado e tudo bem

feito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador João Delgado, para acrescentar que sobre o que se falou

da habitação, será importante fazer uma chamada de atenção para aquilo que foi a intervenção

da Vereadora Fátima. Que, ao PCP, nunca incomodou rigorosamente nada que alguém possa

gerir o seu património — o problema será a especulação que está colocada no mercado

habitacional. Uma especulação desmedida, nomeadamente pela permissão de fundos imobiliários

que, investem para depois potenciar o capital investido indefinidamente sem qualquer controlo. --

INTERVENÇÃO DO PÚBLICO

Não houve intervenção do Público - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

140/2023 - ATA DE REUNIÃO ANTERIOR

Presente a ata da reunião ordinária número um, de 06 de janeiro de 2023, para leitura,

discussão e votação. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

141/2023 — INFORMAÇÃO PRÉVIA PARA OPERAÇÃO DE LOTEAMENTO — RUA DA

CAPELA — FANHAIS — NAZARÉ

Presente processo loteamento n.° 136/22, com requerimento n. 01764/22, local — Rua da Capela —

Fanhais — Nazaré, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico,

que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, a emissão de parecer desfavorável, nos termos da proposta

de decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta
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reunião — do ponto número 141/2023 até ao ponto 152/2023 inclusive e do 154 ao 160 inclusive,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré,27 fevereiro de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador da CDU na Câmara Municipal da Nazaré - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

João Paulo Quinzico Delgado." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata

apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 141/2023, 142/2023, 143/2023, 144/2023, 145/2023, 146/2023, 147/2023,

148/2023, 149/2023, 150/2023, 151/2023, 152/2023, 153/2023, 154/2023, 155/2023, 156/2023,

157/2023, 158/2023, 159/2023 e 160/2023 da reunião de câmara de 27 de fevereiro de 2023, nos

seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 27 de fevereiro de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Fátima Duarte - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Paulo Reis" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

142/2023 — LICENCIAMENTO DE OBRAS DE ALTERAÇÃO EM MORADIA

UNIFAMILIAR COM MUROS DE VEDAÇÃO — CASAL DO SALGADO — ESTRADA DE S.

GIÃO — PRAIA DO SALGADO — FAMALICÃO

Presente processo obras n.° 499/19, com requerimento n. '57/23, local — Casal do Salgado,

Estrada de São Gião, Praia do Salgado — Famalicão, acompanhado de informação técnica da

Divisão de Planeamento Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, o projeto de arquitetura , nos termos da  proposta  de

decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunião — do ponto número 141/2023 até ao ponto 152/2023 inclusive e do 154 ao 160 inclusive,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;
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Cons iderando, ainda, que da leitura feita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes

votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata

apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os

148/2023, 149/2023, 150/2023, 151/2023, 152/2023, 153/2023, 154/2023, 155/2023, 156/2023,

seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Paulo Reis" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

143/2023 — LICENCIAMENTO DE MORADIA UNIFAMILL4R — LOTE 7- RUA ANTÓNIO

DUARTE PIMPÃO — CASAIS DE BAIXO - FAMALICÃO

Presente processo obras  n." 446/22, com requerimento n. 0

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade  aprovar, o proje to de  a rquite tura , nos  te rmos  da  propos ta  de

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

do ponto número 141/2023 até ao ponto 152/2023 inclusive e do 154 ao 160 inclusive,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da le itura  feita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré,27 fevereiro de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador da CDU na Câmara Municipal da Nazaré - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

João Paulo Quinzico Delgado." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata

apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 141/2023, 142/2023, 143/2023, 144/2023, 145/2023, 146/2023, 147/2023,

148/2023, 149/2023, 150/2023, 151/2023, 152/2023, 153/2023, 154/2023, 155/2023, 156/2023,

157/2023, 158/2023, 159/2023 e 160/2023 da reunião de câmara de 27 de fevereiro de 2023, nos

seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

.favorável. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 27 de fevereiro de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -



CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ FL

Fátima Duarte - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Paulo Reis" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

144/2023 -  L I C E N C I A M E N T O / L E G A L I Z A Ç Ã O  D E  A L T E R A Ç Õ E S  ( C O M  R E D U Ç Ã O  D E

ÁREA DE CONSTRUÇÃO) EM EDIFICAÇÃO - RUA HERÓIS DO ULTRAMAR, N.° 134 -
FAMALICÃO.
P r e s e n t e  p r o c e s s o  o b r a s  n . "  4 0 0 / 2 2 ,  c o m  r e q u e r i m e n t o  n . 01 5 1 8 / 2 2 ,  l o c a l  —  R u a  H e r ó i s  d o

U l t r a ma r ,  n . 01 3 4  -  F a m a l i c ã o ,  a c o m p a n h a d o  d e  i n f o r m a ç ã o  t é c n i c a  d a  D i v i s ã o  d e  P l a n e a m e n t o

Ur baníst i co,  que  f az par te  da pasta de  documentos da r eunião e  se  dá por  t r anscr i ta.  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -

D e l i b e r a d o  p o r  u n a n i mi d a d e  c o n c o r d a r ,  c o m o  i n d e f e r i me n t o  d o  p e d i d o  d e  l i c e n c i a me n t o ,  n o s

termos da proposta de  decisão da Chef e  de  Divisão de  Planeamento Urbaníst ico.  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -

O s  S e n h o r e s  v e r e a d o r e s ,  F á t i m a  D u a r t e ,  P a u l o  R e i s ,  e l e i t o s  p e l o  P a r t i d o  S o c i a l  D e m o c r a t a

apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O s  v e r e a d o r e s ,  F á t i m a  D u a r t e ,  P a u l o  R e i s ,  e l e i t o s  p e l o  P S D  v e m  a p r e s e n t a r  d e c l a r a ç ã o  d e  v o t o

f a v o r á v e l  n o s  p o n t o s  1 4 1 / 2 0 2 3 ,  1 4 2 / 2 0 2 3 ,  1 4 3 / 2 0 2 3 ,  1 4 4 / 2 0 2 3 ,  1 4 5 / 2 0 2 3 ,  1 4 6 / 2 0 2 3 ,  1 4 7 / 2 0 2 3 ,

1 4 8 / 2 0 2 3 ,  1 4 9 / 2 0 2 3 ,  1 5 0 / 2 0 2 3 ,  1 5 1 / 2 0 2 3 ,  1 5 2 / 2 0 2 3 ,  1 5 3 / 2 0 2 3 ,  1 5 4 / 2 0 2 3 ,  1 5 5 / 2 0 2 3 ,  1 5 6 / 2 0 2 3 ,

1 5 7 / 2 0 2 3 ,  1 5 8 / 2 0 2 3 ,  1 5 9 / 2 0 2 3  e  1 6 0 / 2 0 2 3  d a  r e u n i ã o  d e  c â m a r a  d e  2 7  d e  f e v e r e i r o  d e  2 0 2 3 ,  n o s

seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

T e n d o  e m  l i n h a  d e  c o n t a  q u e  o s  n o s s o s  c o n h e c i m e n t o s  t é c n i c o s  p a r a  a n a l i s a r  d e v i d a m e n t e  e s t e

t i p o  d e  p r o c e s s o s  t ê m  a l g u m a s  l i m i t a ç õ e s  n ã o  n o s  p e r m i t i n d o  f o r m a r  u m a  o p i n i ã o  b e m

f u n d a m e n t a d a  s o b r e  o s  m e s m o s ,  t o m a m o s  c o m o  b a s e  d a s  n o s s a s  d e c i s õ e s  a  a n á l i s e ,  i n f o r m a ç õ e s

e  p a r e c e r e s  d o s  t é c n i c o s  s u p e r i o r e s  e s p e c i a l i z a d o s  d a  a u t a r q u i a ,  p o r  e s t a  r a z ã o ,  e  n ã o  n o s  t e n d o

s i d o  a p r e s e n t a d o s  q u a i s q u e r  m o t i v o s  p a r a  d e l i b e r a r  e m  c o n t r á r i o ,  a p r e s e n t a m o s  o  n o s s o  v o t o

favorável. - - - - - -

Nazaré, 27 de fevereiro de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Fátima Duarte - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Paulo Reis" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

145/2023 - LEGALIZAÇÃO DE CASA DE APOIO À REGA RESERVATÓRIOS DE ÁGUA E

RESERVATÓRIO DE SOBRAS DE FERTILIZANTES - VALADO DOS FRADES

P r e s e n t e  p r o c e s s o  o b r a s  n . 02 0 3 / 2 1 ,  c o m  r e q u e r i m e n t o  n . 01 3 0 / 2 3 ,  l o c a l  —  Q u i n t a  d a  V a z a  —

V a l a d o  d o s  F r a d e s ,  a c o m p a n h a d o  d e  i n f o r m a ç ã o  t é c n i c a  d a  D i v i s ã o  d e  P l a n e a m e n t o

U r b a n í s t i c o ,  q u e faz p a r t e  d a  p a s t a  d e  d o c u m e n t o s  d a  r e u n i ã o  e  s e  d á  p o r  t r a n s c r i t a .  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -

D e l i b e r a d o  p o r  u n a n i m i d a d e  a p r o v a r ,  o  p r o j e t o  d e  a r q u i t e t u r a ,  n o s  t e r m o s  d a  p r o p o s t a  d e

decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O  S e n h o r  V e r e a d o r  J o ã o  D e l g a d o  a p r e s e n t o u  d e c l a r a ç ã o  d e  v o t o  q u e  s e  t r a n s c r e v e :  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -

" O  v e r e a d o r  d o  P C P  e l e i t o  n a s  l i s t a s  d a  C D U  p a r a  a  C â m a r a  M u n i c i p a l  d a  N a z a r é ,  v e m

a p r e s e n t a r  e s t a  d e c l a r a ç ã o  d e  v o t o ,  q u e  s e r v e  p a r a  o s  s e g u i n t e s  p o n t o s  d a  O r d e m  d o  D i a  d e s t a

r e u n i ã o  — d o  p o n t o  n ú m e r o  1 4 1 / 2 0 2 3  a t é  a o  p o n t o  1 5 2 / 2 0 2 3  i n c l u s i v e  e  d o  1 5 4  a o  1 6 0  i n c l u s i v e ,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

C o n s i d e r a n d o  q u e  o s  n o s s o s  c o n h e c i m e n t o s  t é c n i c o s  p a r a  a n a l i s a r  o s p r o c e s s o s  d e  o b r a s q u e  n o s

f o r a m  a p r e s e n t a d o s  n ã o  s ã o  s u f i c i e n t e s  p a r a  f o r m a r  u m a  o p i n i ã o  p r o f i s s i o n a l  a b a l i z a d a  e  c a p a z ;

C o n s i d e r a n d o ,  a i n d a ,  q u e  d a  l e i t u r a  f e i t a  a  e s t e  p r o c e d i m e n t o ,  r e c o n h e c e m o s  c o n s t a r e m  a s

i n f o r m a ç õ e s  p r o f i s s i o n a i s  c o n s a g r a d a s  n o s  d o c u m e n t o s  p e l o s  t é c n i c o s  e s p e c i a l i z a d o s  d a

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

C o n s i d e r a n d o ,  t a m b é m ,  q u e  o s  r e f e r i d o s  d o c u m e n t o s  f o r a m  a c e i t e s  p e l o s  d i r e t o r e s  d e  s e r v i ç o s ,  o u

c h e f e s  d e  d i v i s ã o ,  q u e  o s  a c e i t a m  c o m o  b o n s  e  o s  p r o p õ e m  p a r a  p o d e r e m  s e r  e n v i a d o s  a o

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

C o n s i d e r a n d o ,  p o r fim, q u e  o  e l e i t o  p e l a  C D U  a c e i t a ,  d e  b o a  - f é ,  o s  d o c u m e n t o s  r e f e r e n t e s  a  e s t e s

p r o c e d i m e n t o s ,  p o r q u e  l h e  f o r a m  e n v i a d o s  p o r  d e s p a c h o  d o  S r .  P r e s i d e n t e  d a  C â m a r a  q u e  a s s i m

agendou  o  a ssun to  para  a  p resen te reun ião  do  execu t ivo  mun icipa l .  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -
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votamos  favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata

apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

148/2023, 149/2023, 150/2023, 151/2023, 152/2023, 153/2023, 154/2023, 155/2023, 156/2023,

seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Paulo Reis" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

146/2023 - LICENCIAMENTO/LEGALIZAÇÃO DE ALTERAÇÕES E AMPLIAÇÃO DE
MORADIA UNIFAMILIAR — RUA NOVA N. 035 — PEDERNEIRA - NAZARÉ
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Presente processo obras n. 061/23, com requerimento n, 0192/23, local — Rua Nova n. 035 —

Pederneira — Nazaré, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento

Urbanístico, quefaz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, o projeto de arquitetura , nos termos da proposta  de

decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

" O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municz:pal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunião — do ponto número 141/2023 até ao ponto 152/2023 inclusive e do 154 ao 160 inclusive,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré,27 fevereiro de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador da CDU na Câmara Municipal da Nazaré - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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João Paulo Quinzico Delgado." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O s  S e n h o r e s  v e r e a d o r e s ,  F á t i m a  D u a r t e ,  P a u l o  R e i s ,  e l e i t o s  p e l o  P a r t i d o  S o c i a l  D e m o c r a t a

apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O s  v e r e a d o r e s ,  Fá t i m a  D u a r t e ,  Pa u lo  R e i s ,  e le i t o s  p e lo  PS D  v e m  a p r e s e n t a r  d e c la r a ç ã o  d e  v o t o

f a v o r á v e l  n o s  p o n t o s  1 4 1 / 2 0 2 3 ,  1 4 2 / 2 0 2 3 ,  1 4 3 / 2 0 2 3 ,  1 4 4 / 2 0 2 3 ,  1 4 5 / 2 0 2 3 ,  1 4 6/ 2 0 2 3 ,  1 4 7 / 2 0 2 3 ,

1 4 8 / 2 0 2 3 ,  1 4 9 / 2 0 2 3 ,  1 5 0 / 2 0 2 3 ,  1 5 1 / 2 0 2 3 ,  1 5 2 / 2 0 2 3 ,  1 5 3 / 2 0 2 3 ,  1 5 4 / 2 0 2 3 ,  1 5 5 / 2 0 2 3 ,  1 5 6 / 2 0 2 3 ,

1 5 7 / 2 0 2 3 ,  1 5 8 / 2 0 2 3 ,  1 5 9 / 2 0 2 3  e  1 6 0 / 2 0 2 3  d a  r e u n i ã o  d e  c â m a r a  d e  2 7  d e  f e v e r e i r o  d e  2 0 2 3 ,  n o s

seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

T e n d o  e m  l i n h a  d e  c o n t a  q u e  o s  n o s s o s  c o n h e c i m e n t o s  t é c n i c o s  p a r a  a n a l i s a r  d e v i d a m e n t e  e s t e

t i p o  d e  p r o c e s s o s  t ê m  a l g u m a s  l i m i t a ç õ e s  n ã o  n o s  p e r m i t i n d o  f o r m a r  u m a  o p i n i ã o  b e m

f u n d a m e n t a d a  s o br e  o s  m e s m o s ,  t o m a m o s  c o m o  ba s e  d a s  n o s s a s  d e c i s õ e s  a  a n á l i s e ,  i n f o r m a ç õ e s

e  p a r e c e r e s  d o s  t é c n i c o s  s u p e r i o r e s  e s p e c i a l i z a d o s  d a  a u t a r q u i a ,  p o r  e s t a  r a z ã o ,  e  n ã o  n o s  t e n d o

s i d o  a p r e s e n t a d o s  q u a i s q u e r  m o t i v o s  p a r a  d e l i b e r a r  e m  c o n t r á r i o ,  a p r e s e n t a m o s  o  n o s s o  v o t o

favorável. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 27 de fevereiro de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Fátima Duarte - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Paulo Reis" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1 4 7 / 2 0 2 3  —  L I C E N C I A M E N T O  D E  3  M O R A D I A S  U N I F A M I L I A R E S  E M  R E G I M E  D E

P R O P R I E D A D E  H O R I Z O N T A L  —  R U A  H E R Ó I S  D O  U L T R A M A R  —  F A M A L I C Ã O

P r e s e n t e  p r o c e s s o  o br a s  n . 01 1 3 / 2 1 ,  c o m r e q u e r i me n t o  n . 01 8 0 / 2 3 ,  lo ca l —Ru a  H er ó i s  d o  U lt r a m a r

-  Fa m a l i c ã o ,  a c o m p a n h a d o  d e  i n f o r m a ç ã o  t é c n i c a  d a  D i v i s ã o  d e  Pla n e a m e n t o  U r b a n í s t i c o ,  q u e

faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

D e l i b e r a d o  p o r  u n a n i mi d a d e  a p r o va r ,  o  p r o j e t o  d e  a r q u i t e t u r a ,  n o s  t e r mo s  d a  p r o p o s t a  d e

decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador  João  Delgado  apresentou declaração  de vo to  que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

25



do ponto número 141/2023 até ao ponto 152/2023 inclusive e do 154 ao 160 inclusive,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, ainda, que da leitura feita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes

votamos favoravelnzente estes pontos

da ordem de trabalho - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata

apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

148/2023, 149/2023, 150/2023, 151/2023, 152/2023, 153/2023, 154/2023, 155/2023, 156/2023,
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157/2023, 158/2023, 159/2023 e 160/2023 da reunião de câmara de 27 de fevereiro de 2023, nos

seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 27 de fevereiro de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Fátima Duarte - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Paulo Reis" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

148/2023 — LICENCIAMENTO/LEGALIZAÇÃO DE ALTERAÇÕES E AMPLIAÇÃO DE

CONSTRUÇÃO —RUA DOS MARINHEIROS 1V.°S 12 E 14 — NAZARÉ

Presente processo obras n. 0362/22, com requerimento n. 02350/22, local —Rua dos Marinheiros

n. °s 12 e 14 — Nazaré, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento

Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, o projeto de arquitetura , nos termos da  proposta  de

decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunião — do ponto número 141/2023 até ao ponto 152/2023 inclusive e do 154 ao 160 inclusive,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;
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Cons iderando, ainda, que da leitura feita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata

apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

148/2023, 149/2023, 150/2023, 151/2023, 152/2023, 153/2023, 154/2023, 155/2023, 156/2023,

seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Paulo Reis" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

149/2023 - LICENCIAMENTO DA CONSTRUÇÃO DE UM EDIFÍCIO DE HABITAÇÃO

MULTIFAMILIAR, COM REABILITAÇÃO E ALTERAÇÃO DA MORADIA EXISTENTE

NA PROPRIEDADE, SITO NA RUA COMBATENTES DO ULTRAMAR — NAZARÉ
Presente processo obras n. 0498/22, com requerimento n. 0

Deliberado por unanimidade  aprovar, o proje to de  a rquite tura , nos  te rmos  da  propos ta  de

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

do ponto número 141/2023 até ao ponto 152/2023 inclusive e do 154 ao 160 inclusive,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, ainda, que da leitura feita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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votamos  favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O

Os Senhores vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata

apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

148/2023, 149/2023, 150/2023, 151/2023, 152/2023, 153/2023, 154/2023, 155/2023, 156/2023,

seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Fátima Duarte - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Paulo Reis" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1 5 0 / 2 0 2 3  —  A L T E R A Ç Ã O  À  O P E R A Ç Ã O  D E  L O T E A M E N T O  —  C A M A R Ç Ã O  —  C A L H A U  —

U R B A N I Z A Ç Ã O  P I N H A L  M A R  —  N A Z A R É

P r e s e n t e  p r o c e s s o  l o t e a m e n t o  n . 01 0 / 9 7 ,  c o m  r e q u e r i m e n t o  n . 02 6 1 / 2 3 ,  l o c a l  — C a m a r ç ã o  —

C a l h a u -  U r b a n i z a ç ã o  P i n h a l  —  N a z a r é ,  a c o m p a n h a d o  d e  i n f o r m a ç ã o  t é c n i c a  d a  D i v i s ã o  d e

P l a n e a m e n t o  U r b a n í s t i c o ,  q u e  f a z  p a r t e  d a  p a s t a  d e  d o c u m e n t o s  d a  r e u n i ã o  e  s e  d á  p o r

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

D e l i b e r a d o  p o r  u n a n i m i d a d e  c o n c o r d a r ,  c o m  o  d e f e r i m e n t o  d o  p e d i d o  d e  a l t e r a ç ã o  d a  l i c e n ç a  d e

l o t e a m e n t o ,  n o s  t e r m o s  d a  p r o p o s t a  d e  d e c i s ã o  d a  C h e f e  d e  D i v i s ã o  d e  P l a n e a m e n t o  U r b a n í s t i c o .

O  S e n h or  V e r e a d or  J oã o D e l g a d o a p r e s e n t ou  d e c l a r a ç ã o d e  vo t o  q u e  s e  t r a n s c r e ve :  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -

" O  v e r e a d o r  d o  P C P  e l e i t o  n a s  l i s t a s  d a  C D U  p a r a  a  C â m a r a  M u n i c i p a l  d a  N a z a r é ,  v e m

a p r e s e n t a r  e s t a  d e c l a r a ç ã o  d e  v o t o ,  q u e  s e r v e  p a r a  o s  s e g u i n t e s  p o n t o s  d a  O r d e m  d o  D i a  d e s t a

r e u n i ã o  — d o  p o n t o  n ú m e r o  1 4 1 / 2 0 2 3  a t é  a o  p o n t o  1 5 2 / 2 0 2 3  i n c l u s i v e  e  d o  1 5 4  a o  1 6 0  i n c l u s i v e ,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

C o n s i d e r a n d o  q u e  o s  n o s s o s  c o n h e c i m e n t o s  t é c n i c o s  p a r a  a n a l i s a r  o s p r o c e s s o s  d e  o b r a s q u e  n o s

f o r a m  a p r e s e n t a d o s  n ã o  s ã o  s u f i c i e n t e s  p a r a  f o r m a r  u m a  o p i n i ã o  p r o f i s s i o n a l  a b a l i z a d a  e  c a p a z ;

C o n s i d e r a n d o ,  a i n d a ,  q u e  d a  l e i t u r a  f e i t a  a  e s t e  p r o c e d i m e n t o ,  r e c o n h e c e m o s  c o n s t a r e m  a s

i n f o r m a ç õ e s  p r o f i s s i o n a i s  c o n s a g r a d a s  n o s  d o c u m e n t o s  p e l o s  t é c n i c o s  e s p e c i a l i z a d o s  d a

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

C o n s i d e r a n d o ,  t a m b é m ,  q u e  o s  r e f e r i d o s  d o c u m e n t o s  f o r a m  a c e i t e s  p e l o s  d i r e t o r e s  d e  s e r v i ç o s ,  o u

c h e f e s  d e  d i v i s ã o ,  q u e  o s  a c e i t a m  c o m o  b o n s  e  o s  p r o p õ e m  p a r a  p o d e r e m  s e r  e n v i a d o s  a o

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré,27 fevereiro de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador da CDU na Câmara Municipal da Nazaré - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

João Paulo Quinzico Delgado." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata

apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 141/2023, 142/2023, 143/2023, 144/2023, 145/2023, 146/2023, 147/2023,

148/2023, 149/2023, 150/2023, 151/2023, 152/2023, 153/2023, 154/2023, 155/2023, 156/2023,

157/2023, 158/2023, 159/2023 e 160/2023 da reunião de câmara de 27 de fevereiro de 2023, nos

seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 27 de fevereiro de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Fátima Duarte - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Paulo Reis" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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151/2023 — LICENCIAMENTO DE ALTERAÇÕES A UMA OPERAÇÃO DE LOTEAMENTO

— MOINHO DE VENTO - AREAL

Presente processo loteamento n. 012/97, com requerimento n. 0298/23, local — Moinho de Vento —

Areal — Nazaré, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico,

que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de alteração da licença de

loteamento, nos termos da proposta de decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico.

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunião — do ponto número 141/2023 até ao ponto 152/2023 inclusive e do 154 ao 160 inclusive,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Nazaré,27 fevereiro de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador da CDU na Câmara Municipal da Nazaré - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

João Paulo Quinzico Delgado." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O s  S e n h o r e s  v e r e a d o r e s ,  F á t i m a  D u a r t e ,  P a u l o  R e i s ,  e l e i t o s  p e l o  P a r t i d o  S o c i a l  D e m o c r a t a

apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O s  v e r e a d o r e s ,  F á t i m a  D u a r t e ,  P a u l o  R e i s ,  e l e i t o s  p e l o  P S D  v e m  a p r e s e n t a r  d e c l a r a ç ã o  d e  v o t o

f a v o r á v e l  n o s  p o n t o s  1 4 1 / 2 0 2 3 ,  1 4 2 / 2 0 2 3 ,  1 4 3 / 2 0 2 3 ,  1 4 4 / 2 0 2 3 ,  1 4 5 / 2 0 2 3 ,  1 4 6 / 2 0 2 3 ,  1 4 7 / 2 0 2 3 ,

1 4 8 / 2 0 2 3 ,  1 4 9 / 2 0 2 3 ,  1 5 0 / 2 0 2 3 ,  1 5 1 / 2 0 2 3 ,  1 5 2 / 2 0 2 3 ,  1 5 3 / 2 0 2 3 ,  1 5 4 / 2 0 2 3 ,  1 5 5 / 2 0 2 3 ,  1 5 6 / 2 0 2 3 ,

1 5 7 / 2 0 2 3 ,  1 5 8 / 2 0 2 3 ,  1 5 9 / 2 0 2 3  e  1 6 0 / 2 0 2 3  d a  r e u n i ã o  d e  c â m a r a  d e  2 7  d e  f e v e r e i r o  d e  2 0 2 3 ,  n o s

seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

T e n d o  e m  l i n h a  d e  c o n t a  q u e  o s  n o s s o s  c o n h e c i m e n t o s  t é c n i c o s  p a r a  a n a l i s a r  d e v i d a m e n t e  e s t e

t i p o  d e  p r o c e s s o s  t ê m  a l g u m a s  l i m i t a ç õ e s  n ã o  n o s  p e r m i t i n d o  f o r m a r  u m a  o p i n i ã o  b e m

f u n d a m e n t a d a  s o b r e  o s  m e s m o s ,  t o m a m o s  c o m o  b a s e  d a s  n o s s a s  d e c i s õ e s  a  a n á l i s e ,  i n f o r m a ç õ e s

e  p a r e c e r e s  d o s  t é c n i c o s  s u p e r i o r e s  e s p e c i a l i z a d o s  d a  a u t a r q u i a ,  p o r  e s t a  r a z ã o ,  e  n ã o  n o s  t e n d o

s i d o  a p r e s e n t a d o s  q u a i s q u e r  m o t i v o s  p a r a  d e l i b e r a r  e m  c o n t r á r i o ,  a p r e s e n t a m o s  o  n o s s o  v o t o

favorável. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 27 de fevereiro de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Fátima Duarte - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Paulo Reis" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1 5 2 / 2 0 2 3  -  L I C E N C I A M E N T O  D E  P A V I L H Ã O  D E S T I N A D O  A  C E N T R O  D E  L O G Í S T I C A

D O S  T R A N S P O R T E S  R O D O VI A '  R I O S  D E  M E R C A D O R I A S  D O  VA L A D O ,  N O  L O T E  2 1 ,  N A

ÁREA D E  L O C A L I Z A Ç Ã O  E M P R E S A R I A L  D E  V A L A D O  D O S  F R A D E S .

P r e s e n t e  p r o c e s s o  o b r a s  n . 03 7 / 2 1 ,  c o m  r e q u e r i m e n t o  n . 01 1 4 4 / 2 1 ,  l o c a l  — l o t e  2 1  Á r e a  d e

L o c a l i z a ç ã o  E m p r e s a r i a l  d e  V a l a d o  d o s  F r a d e s ,  a c o m p a n h a d o  d e  i n f o r m a ç ã o  t é c n i c a  d a  D i v i s ã o
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transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade  aprovar, o proje to de  a rquite tura , nos  te rmos  da  propos ta  de

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

do ponto número 141/2023 até ao ponto 152/2023 inclusive e do 154 ao 160 inclusive,

nos seguintes termos; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da le itura  feita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Os Senhores vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata

apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 141/2023, 142/2023, 143/2023, 144/2023, 145/2023, 146/2023, 147/2023,

148/2023, 149/2023, 150/2023, 151/2023, 152/2023, 153/2023, 154/2023, 155/2023, 156/2023,

157/2023, 158/2023, 159/2023 e 160/2023 da reunião de câmara de 27 de fevereiro de 2023, nos

seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 27 de fevereiro de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Fátima Duarte - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Paulo Reis" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

153/2023 — INFORMAÇÃO PRÉVIA SOBRE POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE

EDIFÍCIO COM 12 FOGOS — ESTRADA DA SERRA DA PESCARIA

Presente processo obras n. 0376/22, com requerimento n. 02323/22, local — Matinha Famalicão,

acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico, que faz parte da

pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por maioria dispensar, a cedência de parcelas para implantação de espaços verdes e

de equipamentos de utilização coletiva, e a sua a compensação em numerário, nos termos da

proposta de decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico, com três votos a favor dos

membros do PS, dois votos a favor dos membros do PSD e um voto contra do membro da CDU --
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O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

--"0 vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para o ponto 153 da Ordem do Dia desta reunião

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que temos assistido a um crescimento exponencial da construção civil no concelho

da Nazaré sem que se salvaguardem os devidos espaços verdes comuns na envolvente à grande

maioria dos edifícios recentemente construídos; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em conta que a permeabilizaçã o dos terrenos é um fator central para conter a pluviosidade

com intensidade extrema que tem ocorrido nos últimos anos com alguma frequência; facto que

ainda se faz sentir com maior enfase em planos inclinados em diversas partes do nosso território;

Partindo do princípio de que os espaços verdes de utilização coletiva são determinantes para

garantir a qualidade de vida, a harmonia e a racionalidade do ordenamento do território, bem

como a qualidade urbanística do mesmo; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Assim, a CDU não pode concordar com a constante na alínea a) da proposta de deliberação

apresentada; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos contra este ponto da ordem

de trabalhos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 27 de fevereiro de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador da CDU na Câmara Municipal da Nazaré - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

João Paulo Quinzico Delgado" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata

apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 141/2023, 142/2023, 143/2023, 144/2023, 145/2023, 146/2023, 147/2023,

148/2023, 149/2023, 150/2023, 151/2023, 152/2023, 153/2023, 154/2023, 155/2023, 156/2023,
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157/2023, 158/2023, 159/2023 e 160/2023 da reunião de câmara de 27 de fevereiro de 2023, nos

seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 27 de fevereiro de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Fátima Duarte - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Paulo Reis" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

154/2023 - LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE MORADIA

UNIFAMILIAR - LAGOA — VALADO DOS FRADES

Presente processo obras n. 417/22, com requerimento n. 062/23, local — Lagoa — Valado dos

Frades, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico, que faz

parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunião — do ponto número 141/2023 até ao ponto 152/2023 inclusive e do 154 ao 160 inclusive,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;
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Cons iderando, ainda, que da leitura feita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata

apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1 /2023, 142/2023, 143/2023, 144/2023, 145/2023, 146/2023, 147/2023,

148/2023, 149/2023, 150/2023, 151/2023, 152/2023, 153/2023, 154/2023, 155/2023, 156/2023,

seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 27 de fevereiro de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Fátima Duarte - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Paulo Reis" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

155/LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO/LEGALIZAÇÃO E AMPLIAÇÃO

DE EDIFÍCIO — NAZARÉ - AV aREpÚBLICA N° 21-A E 21-B — NAZARÉ

Presente processo obras n. 479/90, com requerimento n. 0200/23, local — Av. da República n. 021-

"A" e 21 "B" — Nazaré, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento

Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de decisão da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunião — do ponto número 141/2023 até ao ponto 152/2023 inclusive e do 154 ao 160 inclusive,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberaçã o; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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votamos  favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata

apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

148/2023, 149/2023, 150/2023, 151/2023, 152/2023, 153/2023, 154/2023, 155/2023, 156/2023,

seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Paulo Reis" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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156/2023 - LICENCIAMENTO DA AMPLIAÇÃO DE UMA MORADIA UNIFAMILIAR -

RUA DO CARTEIRO 10- VALADO DOS FRADES

Presente processo obras n.594/22, com requerimento n. 0

Deliberado por unanimidade concordar, com o indeferimento do pedido de licenciamento, nos

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"O

do ponto número 141/2023 até ao ponto 152/2023 inclusive e do 154 ao 160 inclusive,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, ainda, que da leitura feita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Nazaré,27 fevereiro de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador da CDU na Câmara Municipal da Nazaré - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

João Paulo Quinzico Delgado." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O s  S e n h o r e s  v e r e a d o r e s ,  F á t i m a  D u a r t e ,  P a u l o  R e i s ,  e l e i t o s  p e l o  P a r t i d o  S o c i a l  D e m o c r a t a

apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O s  v e r e a d o r e s ,  Fá t i m a  D u a r t e ,  Pa u lo  R e i s ,  e le i t o s  p e lo  PS D  v e m  a p r e s e n t a r  d e c la r a ç ã o  d e  v o t o

f a v o r á v e l  n o s  p o n t o s  1 4 1 / 2 0 2 3 ,  1 4 2 / 2 0 2 3 ,  1 4 3 / 2 0 2 3 ,  1 4 4 / 2 0 2 3 ,  1 4 5 / 2 0 2 3 ,  1 4 6 / 2 0 2 3 ,  1 4 7 / 2 0 2 3 ,

1 4 8 / 2 0 2 3 ,  1 4 9 / 2 0 2 3 ,  1 5 0 / 2 0 2 3 ,  1 5 1 /2 0 2 3 ,  1 5 2 / 2 0 2 3 ,  1 5 3 / 2 0 2 3 ,  1 5 4 / 2 0 2 3 ,  1 5 5 / 2 0 2 3 ,  1 5 6 / 2 0 2 3 ,

1 5 7 / 2 0 2 3 ,  1 5 8 / 2 0 2 3 ,  1 5 9 /2 0 2 3  e  1 6 0 / 2 0 2 3  d a  r e u n i ã o  d e  c â m a r a  d e  2 7  d e  f e v e r e i r o  d e  2 0 2 3 ,  n o s

seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

T e n d o  e m  l i n h a  d e  c o n t a  q u e  o s  n o s s o s  c o n h e c i m e n t o s  t é c n i c o s  p a r a  a n a l i s a r  d e v i d a m e n t e  e s t e

t i p o  d e  p r o c e s s o s  t ê m  a l g u m a s  l i m i t a ç õ e s  n ã o  n o s  p e r m i t i n d o  f o r m a r  u m a  o p i n i ã o  b e m

f u n d a m e n t a d a  s o br e  o s  m e s m o s ,  t o m a m o s  c o m o  ba s e  d a s  n o s s a s  d e c i s õ e s  a  a n á l i s e ,  i n f o r m a ç õ e s

e  p a r e c e r e s  d o s  t é c n i c o s  s u p e r i o r e s  e s p e c i a l i z a d o s  d a  a u t a r q u i a ,  p o r  e s t a  r a z ã o ,  e  n ã o  n o s  t e n d o

s i d o  a p r e s e n t a d o s  q u a i s q u e r  m o t i v o s  p a r a  d e l i b e r a r  e m  c o n t r á r i o ,  a p r e s e n t a m o s  o  n o s s o  v o t o

favorável. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 27 de fevereiro de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Fátima Duarte - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Paulo Reis" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1 5 7 / 2 0 2 3  —  E X P O S I Ç Ã O  R E L A T I V A  À  R E A L I Z A Ç Ã O  D A S  O B R A S  D E  A C O R D O  C O M  O

P R E VI S T O  N O  A U T O  D E  VI S T O R I A  N . 09 / 2 2  —  R U A  A N T Ó N I O  C A R V A L H O  L A R A N J O ,  N .

4 8 —  N A Z A R É

P r e s e n t e  p r o c e s s o  o b r a s  n . 03 5 5 / 2 0 ,  c o m r e q u e r i me n t o  n . 02 0 4 5 / 2 2 ,  r e fe r e n t e  a o  Au t o  Vi s t o r i a  n .

09 / 2 2  -  lo c a l  —  A n t ó n i o  C a r v a lh o  L a r a n j o ,  n . 04 8  -  N a z a r é ,  a c o m p a n h a d o  d e  i n f o r m a ç ã o  t é c n i c a
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da Divisão de Planeamento Urbanístico, quefaz parte da pasta de documentos da reunião e se dá

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o arquivamento do processo e o término do

respetivo procedimento, nos termos da proposta de decisão da Chefe de Divisão de Planeamento

Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunião — do ponto número 141/2023 até ao ponto 152/2023 inclusive e do 154 ao 160 inclusive,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré,27 fevereiro de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador da CDU na Câmara Municipal da Nazaré - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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João Paulo Quinzico Delgado." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O s  S e n h o r e s  v e r e a d o r e s ,  F á t i m a  D u a r t e ,  P a u l o  R e i s ,  e l e i t o s  p e l o  P a r t i d o  S o c i a l  D e m o c r a t a

apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O s  v e r e a d o r e s ,  Fá t i m a  D u a r t e ,  Pa u lo  R e i s ,  e le i t o s  p e lo  PS D  v e m  a p r e s e n t a r  d e c la r a ç ã o  d e  v o t o

f a v o r á v e l  n o s  p o n t o s  1 4 1 / 2 0 2 3 ,  1 4 2 / 2 0 2 3 ,  1 4 3 / 2 0 2 3 ,  1 4 4 / 2 0 2 3 ,  1 4 5 / 2 0 2 3 ,  1 4 6 / 2 0 2 3 ,  1 4 7 / 2 0 2 3 ,

1 4 8 / 2 0 2 3 ,  1 4 9 / 2 0 2 3 ,  1 5 0 / 2 0 2 3 ,  1 5 1 / 2 0 2 3 ,  1 5 2 / 2 0 2 3 ,  1 5 3 / 2 0 2 3 ,  1 5 4 / 2 0 2 3 ,  1 5 5 / 2 0 2 3 ,  1 5 6 / 2 0 2 3 ,

1 5 7 / 2 0 2 3 ,  1 5 8 / 2 0 2 3 ,  1 5 9 / 2 0 2 3  e  1 6 0 / 2 0 2 3  d a  r e u n i ã o  d e  c â m a r a  d e  2 7  d e  f e v e r e i r o  d e  2 0 2 3 ,  n o s

seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

T e n d o  e m  l i n h a  d e  c o n t a  q u e  o s  n o s s o s  c o n h e c i m e n t o s  t é c n i c o s  p a r a  a n a l i s a r  d e v i d a m e n t e  e s t e

t i p o  d e  p r o c e s s o s  t ê m  a l g u m a s  l i m i t a ç õ e s  n ã o  n o s  p e r m i t i n d o  f o r m a r  u m a  o p i n i ã o  b e m

f u n d a m e n t a d a  s o br e  o s  m e s m o s ,  t o m a m o s  c o m o  ba s e  d a s  n o s s a s  d e c i s õ e s  a  a n á l i s e ,  i n f o r m a ç õ e s

e  p a r e c e r e s  d o s  t é c n i c o s  s u p e r i o r e s  e s p e c i a li z a d o s  d a  a u t a r q u i a ,  p o r  e s t a  r a z ã o ,  e  n ã o  n o s  t e n d o

s i d o  a p r e s e n t a d o s  q u a i s q u e r  m o t i v o s  p a r a  d e l i b e r a r  e m  c o n t r á r i o ,  a p r e s e n t a m o s  o  n o s s o  v o t o

favorável. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 27 de fevereiro de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Fátima Duarte - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Paulo Reis" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1 5 8 / 2 0 2 3  —  V I S T O R L 4  P A R A  V E R I F I C A Ç Ã O  D A S  C O N D I Ç Õ E S  D E  U T I L I Z A Ç Ã O  E

C O N S E R V A Ç Ã O  D O  E D I F I C A D O  —  R U A  G I L  V I C E N T E  N . 0 6 1 .0 -  N A Z A R É

Pr e s e n t e  A u t o  d e  V i s t o r i a  n .  ' 1 5 / 2 2 ,  r e f e r e n t e  a o  p r o c e s s o  n . °  2 7 2 /2 2  c o m r e q u e r i me n t o  n . "

2 3 9 7 / 2 2 ,  n a  r u a  G i l  Vi c e n t e  n . 06 1 . ° a n d a r  -  N a z a r é ,  a c o m p a n h a d o  d e  i n f o r m a ç ã o  t é c n i c a  d a

C o m i s s ã o  d e  V i s t o r i a s  d a  D i v i s ã o  d e  P l a n e a m e n t o  U r b a n í s t i c o  q u e  f a z  p a r t e  d a  p a s t a  d e

documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

D e l i be r a d o  p o r  u n a n i m i d a d e  c o n c e d e r ,  a  p r o r r o g a ç ã o  d e  6 0  d i a s  d o  p r a z o  p a r a  a  c o n c lu s ã o  d a s

o bra s ,  n o s  t ermo s  d a  p ro p o s t a  d e  d ec i sã o  d a  Ch efe  d e  Di v i sã o  d e  Pla n ea men t o  Urba n ís t i co .  -  -  -  -  -  -
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O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunião — do ponto número 141/2023 até ao ponto 152/2023 inclusive e do 154 ao 160 inclusive,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré,27 fevereiro de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador da CDU na Câmara Municipal da Nazaré - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

João Paulo Quinzico Delgado." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata

apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 141/2023, 142/2023, 143/2023, 144/2023, 145/2023, 146/2023, 147/2023,
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148/2023, 149/2023, 150/2023, 151/2023, 152/2023, 153/2023, 154/2023, 155/2023, 156/2023,

157/2023, 158/2023, 159/2023 e 160/2023 da reunião de câmara de 27 de fevereiro de 2023, nos

seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 27 de fevereiro de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Fátima Duarte - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Paulo Reis" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

159/2023 — AUTO DE VISTORIA PARA EFEITOS DE REDUÇÃO DE GARANTIA

BANCÁRIA - CASAL MOTA — FAMALICÃO

Presente Auto de Vistoria  n. 002/23, referente ao processo n.° 638/17, com requerimento n.°

2221/22, Casal Mota - Famalicã o, acompanhado de informação técnica da Comissão de Vistorias

da Divisão de Planeamento Urbanístico que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade indeferir, o pedido de redução do valor da caução prestada como

garantia da boa e regular execução das obras de urbanização, nos termos da proposta de decisão

da Chefe de Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta
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reunião — do ponto número 141/2023 até ao ponto 152/2023 inclusive e do 154 ao 160 inclusive,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré,27 fevereiro de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador da CDU na Câmara Municipal da Nazaré - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

João Paulo Quinzico Delgado." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata

apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 141/2023, 142/2023, 143/2023, 144/2023, 145/2023, 146/2023, 147/2023,

148/2023, 149/2023, 150/2023, 151/2023, 152/2023, 153/2023, 154/2023, 155/2023, 156/2023,

157/2023, 158/2023, 159/2023 e 160/2023 da reunião de câmara de 27 de fevereiro de 2023, nos

seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 27 de fevereiro de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Fátima Duarte - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Paulo Reis" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

160/2023 — AUTO DE VISTORIA PARA RECEÇÃO PROVISÓRIA DE OBRAS DE

URBANIZAÇÃO — RUA DO MOINHO — CASAL DA MILHEIRA — SERRA DA PESCARIA —

FAMALICÃO

Presente Auto de Vistoria  n. 005/23, referente ao processo n.° 486/18, com requerimento n.°

2413/22, Rua do Moinho — Casal da Milheira — Serra da Pescaria — Famalicão, acompanhado de

informação técnica da Comissão de Vistorias da Divisão de Planeamento Urbanístico que faz

parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade indeferir, o pedido de receção provisória de obras de urbanização e

estabelecer o prazo máximo de 60 dias para a correção de deficiências com os fundamentos do

Auto de Vistoria n°. 5/202, nos termos da proposta de decisão da Chefe de Divisão de

Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado apresentou declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - -

"O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Câmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declaração de voto, que serve para os seguintes pontos da Ordem do Dia desta

reunião — do ponto número 141/2023 até ao ponto 152/2023 inclusive e do 154 ao 160 inclusive,

nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

49



Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda, que da leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos diretores de serviços, ou

chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa-fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente estes pontos

da ordem de trabalho - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré,27 fevereiro de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Vereador da CDU na Câmara Municipal da Nazaré - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

João Paulo Quinzico Delgado." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata

apresentaram declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 141/2023, 142/2023, 143/2023, 144/2023, 145/2023, 146/2023, 147/2023,

148/2023, 149/2023, 150/2023, 151/2023, 152/2023, 153/2023, 154/2023, 155/2023, 156/2023,

157/2023, 158/2023, 159/2023 e 160/2023 da reunião de câmara de 27 de fevereiro de 2023, nos

seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem
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fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer mètivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 27 de fevereiro de 2023 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Fátima Duarte - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Paulo Reis" - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

161/2023 — PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS — AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DA

NAZARÉ — CLUBE DE DESPORTO ESCOLAR

Para apreciação e votação do Órgão Executivo, é presente Relatório de Avaliação da Isenção de

Taxas, solicitadas pelo agrupamento de Escolas da Nazaré, por conta do pedido de ocupação do

Areal da Praia da Nazaré, para realização semanal, dos treinos da equipa de Desporto escolar

(Surf). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O presente assunto, faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrito. - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o Relatório de Avaliação — Pedido de Isenção de

Taxas e proceder em conformidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

162/2023 - USO DE RESERVA DE RECRUTAMENTO PARA PREENCHIMENTO DE I

POSTO DE TRABALHO DE ASSISTENTE OPERACIONAL — EDUCAÇÃO (POR TEMPO

INDETERMINADO)

Para apreciação e votação do Órgão Executivo, é presente informação n. ° 135/DAF-SRH/2023,

datada  de 2023/02/06, rela tivamente ao assunto acima refer ido, que faz parte da  pasta  de

documentos da reunião e se dá por transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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163/2023 - INFORMAÇÃO - ALTERAÇÃO AO MAPA DE PESSOAL 2023 (2 POSTOS DE

TRABALHO - COORDENADOR DE PROJETOS E A. T.)

datada  de  2023/02/06, re la tivamente  ao as s unto acima referido, que  faz parte  da  pas ta  de

164/2023 - AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS - FORNECIMENTO DE GÁS NATURAL - ANO

2023 — PARA RATIFICAÇÃO

2023/02/14, relativamente ao assunto acima referido, que faz parte da pas ta de documentos  da

--

165/2023 - MINUTA DE PROTOCOLO - DISPOSITIVO DE SEGURANÇA — ONDAS

GRANDES - PRAIA DO NORTE

datada de 2023/02/15, que anexa minuta do protocolo relativamente ao assunto acima referido,

O Senhor Vereador João Delgado referiu que: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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"Apresentamos algumas preocupações: Assistência na Praia do Norte a Surfistas (supomos que

são profissionais) em alerta laranja e vermelho; ficando a descoberto o alerta amarelo não se

acionam medidas de segurança??? Estes surfistas comunicam à entidade competente (CDAN) que

vão para a água e no caso de outros surfistas, não profissionais, que vão para a água

enquadrados por uma qualquer empresa de MT? Esta também deve comunicar à mesma entidade

que vão ter surfistas na água, certo? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Por fim, lembramos que já no ano passado alertámos para o facto de estar escrito na cláusula

segunda, número dois: 1/2 Swimmer e 1/2 Spotter. Disseram que iam emendar, mas tal como se

demonstra, nada fizeram." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta do Protocolo de Colaboração com o Clube de

Desportos Alternativos da Nazaré — Dispositivo de Segurança — Ondas Grandes — Praia do Norte

e o Município da Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

166/2023 - INÍCIO DE ALTERAÇÃO AO — ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO DE

OCUPAÇÃO DO ESPAÇO PÚBLICO E PUBLICIDADE DO MUNICÍPIO DA NAZARÉ" -

ROEPPMN

Para apreciação e votação do Órgão Executivo, é presente informação n. ° 166/DAF/2023,

datada  de 2023/02/15, rela tivamente ao assunto acima refer ido, que faz parte da  pasta  de

documentos da reunião e se dá por transcrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com o início do procedimento de alteração ao

Regulamento de Ocupação do Espaço Público e Publicidade do Município da Nazaré, e promover

a consulta a todos os interessados, por um período de 10 dias úteis. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

167/2023 — NOVA PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO E TABELA DE

TAXAS DO MUNICÍPIO DA NAZARÉ
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datada  de  2023/02/17, re la tivamente  ao as s unto acima referido, que  faz parte  da  pas ta  de

da CDU - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

168/2023 - FEIRA SEMANAL — PROPOSTA

Mercados  e Feiras , Regina Piedade, sobre o assunto acima referido, que faz parte da pas ta de

169/2023 - REGULAMENTO DE APOIO À FAMÍLIA - APOIO À NATALIDADE -

APROVAÇÃO DE COMPENSAÇÕES PECUNIA.RIAS

candidaturas assinaladas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

170/2023 - REGULAMENTO DE APOIO À FAMÍLIA - APOIO À NATALIDADE -

CANDIDATURAS DE J ANEIRO DE 2023
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Para apreciação e votação do Órgão Executivo, presente Informação N°.22/GAS/2023 datada de

2023/02/02, versando o assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos da reunião

e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, as candidaturas rececionadas e iniciar os ulteriores

trâmites processuais, nos termos do n.° 1 do artigo 9.° do Regulamento de Apoio à Família e

informação do Gabinete de Planeamento e Análise da Intervenção Social. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

171/2023 - REGULARIZAÇÃO DA SITUAÇÃO CONTRATUAL - MUDANÇA DE

TITULARIDADE - BAIRRO MUNICIPAL MÃE D'ÁGUA

Para apreciação e votação do Órgão Executivo, presente informação N°.27/GAS/2023 datada de

2023/02/09, versando o assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos da reunião

e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador Paulo Reis, ausentou-se da reunião. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade concordar, com a regularização da situação contratual — mudança

de titularidade — Bairro Municipal Mãe D'Água e proceder em conformidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

172/2023 - MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM O PATINAMAR

NAZARÉ CLUBE— TAÇA SHOW DA ASSOCIAÇÃO DE PATINAGEM ARTÍSTICA 2023

Presente informação n.12/SAFD/2023, datada de 2023.02.09, sobre o assunto acima referido, que

anexa minuta de protocolo, entre o Município da Nazaré o Patinamar Nazaré Clube — Taça Show

da Associação de Patinagem Artística 2023, com vista à realização da Taça Show da Associação

de Patinagem de Leiria, a realizar no dia 5 de março de 2023. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O presente assunto, faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta de Protocolo de Colaboração com o Patinamar

Nazaré Clube — Taça Show da Associação de Patinagem Artística 2023 e o Município da Nazaré.
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173/2023 - MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM A ASSOCIAÇÃO DE

NATAÇÃO DO DISTRITO DE LEIRIA (ANDL) — TAÇA ANDL "JOÃO DA SILVA ABREU"

2023

junho de 2023. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador Paulo Reis, regressou à reunião. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

174/2023- PROPOSTA INTEGRAÇÃO DO MUNICÍPIO DA NAZARÉ NA REDE CIDADES

E VILAS QUE CAMINHAM

"O Senhor Vereador pediu a palavra para referir que para atingir os  pressupostos  aqui inscritos
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épocas festivas, etc., assistindo-se ao estacionamento de viaturas em cima dos passeios, à frente

de garagens, ou nos lugares mais insólitos; parece-nos difícil garantir a qualidade de vida

urbana, preservação do património histórico, edfficado e ambiental, quando se têm feito tantos

atentados e outros que estão prestes a acontecer se não forem travados; assim, é absolutamente

pertinente integrar esta rede, mas o fundamental é definir políticas coincidentes com o que a rede

pretende fomentar." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, a adesão do Município da Nazaré na "Rede Cidades e

Vilas que Caminham". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

175/2023 — PROPOSTA — PLANO MUNICIPAL DE JUVENTUDE DO CONCELHO DA

NAZARÉ - "POR JOVENS, COM JOVENS E PARA JOVENS"

Para apreciação e votação é presente proposta do Adjunto do Senhor Presidente da Câmara, Dr.

Milton Estrelinha, sobre o assunto acima referido, que faz parte da pasta  de documentos da

reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado interveio para referir que é uma evidência que com as

propostas da CDU o documento sai melhorado, não só pela via das propostas apresentadas pelo

vereador da CDU, mas também, e porque houve mais uma possibilidade de aprofundar e

melhorar o documento em sede de conselho municipal da juventude, a representante da CDU

neste conselho municipal alertou para a necessidade de incluir um tema que estava a escapar a

todos, sendo este um tema da maior importância e atualidade — a questão do ambiente e

sustentabilidade — a CDU prova que realmente faz toda a diferença! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, a Proposta de Plano Municipal de Juventude 2023-2025

"Por Jovens, Com Jovens e Para Jovens". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

176/2023- CONTRATAÇÃO DE TRANSPORTES EDUCAÇÃO (POR IMPOSSIBILIDADE

DOS SM1V)
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Para apreciação e votação é presente informação n. °10/GEDUC/2023, datada de 2023.02.13,

sobre o assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, a contratação de uma empresa para transporte coletivo de

crianças — Educação, a partir de 01 de abril e a utilização da verba provisionada para a

adjudicação aos SMN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

177/2023 —3." - ALTERAÇÃO AO PLANO PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS — ANO

2023

Para apreciação e votação é presente informação n. "172/DAF-SGFCT/2023, datada de

2023.02.22, sobre o assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se

dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado referiu que - 23.400 euros para bairros comerciais digitais;

retirando o mesmo valor a: viadutos, arruamentos e obras complementares!!! Parece não fazer

grande sentido! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por maioria aprovar, a 3. Alteração ao Plano Plurianual de Investimentos — Ano

2023, com três votos a favor dos membros do PS, duas abstenções dos membros do PSD e um

voto contra do membro da CDU - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ENCERRAMENTO

Não havendo outros assuntos a tratar nesta reunião o Exmo. Presidente declarou encerrada a

ordem de trabalhos, eram doze horas e vinte e sete minutos, pelo que de tudo, para constar, se

lavrou a presente minuta da ata, que vai ser assinada pelo próprio e pela Secretária, que a leu em

voz alta, tendo a respetiva minuta sido aprovada e rubricada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -


